

y tan diversos los rumores que corren respecto á candidatos para diputados á cortes, que por hoy me abstengo de comunicar nombres.

EL CORRESPONSAL.

Manzanares 15-12-1902.

SEMBLANZA

S. M.

Niña hechicera y simpática
Es la que voy á pintaros,
Pues tiene finas facciones
Y un outis como alabastro.
Una sonrisa que encanta
Y unos oscuros ojazos
Que lo mismo dan la vida
Que la quitan á un cristiano.
Su boca coral parece
Y rubies son sus labios
Con una dulce sonrisa
Que del mundo es el encanto.

Diré que es bello su busto
Y su talle torneado
Y su figura elegante
Y su tipo muy simpático.
Cerca del Ayuntamiento,
En un soportal de un lado,
Vive esta niña hechicera
En soledad. ¿Más? Pues callo.

ANUNCIO

Ha vuelto á abrir su establecimiento de zapatería en la calle de Tintoreros, núm. 4, el conocido y acreditado maestro D. Lino Sánchez.

Lo que se anuncia para conocimiento de todo el público en general.

CIUDAD-REAL: IMP. PÉREZ Y HERMANO
Calle de Toledo núms. 3 y 16.

COMPañIA FRANCESA DEL FENIX

FUNDADA EN 1819

SEGUROS CONTRA INCENDIOS Y SOBRE LA VIDA

GARANTÍAS

Ramo incendios, francos..... 80.613.050

„ vida, francos..... 314.719.349

Para cualquier informe dirigirse: en París, Rue de Lafayette, número 33.—En Madrid: Sres. H. y Ed. Juca, Olózaga, núm. 12.—En Ciudad Real: D. Nicolás Nieto Esteban, Calatrava, núm. 19.

JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heróico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas. Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.

PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Me'assin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor

Plaza de la Constitución, núm. 15.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS
DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de PP. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en periodos de convalescencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezelado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50; Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á 200. Único representante en la provincia donde pueden dirigirse los pedidos.

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

lodia por la selección de aquellos que más propenden á cierta ley de igualdad y obteniendo la armonía en los demás sonidos que en la pluralidad parecen desiguales buscando la *acordancia simultánea*, lo cual no niega los *intervalos*.

No pudiendo detenernos en la filosofía del tecnicismo musical, diremos que no basta al artista con haber logrado el ritmo de sonido, que es así instintivo, sino que ha de buscar el ritmo de idea, lo que llamamos la frase, el acento, el alma de los sonidos. Lograda ésta puede decirse se ha vencido toda la dificultad artística; pues al fin y al cabo, no en ésta está el valor de la obra que puede ser tan sencilla como bella; ya decía Diderot (aunque haciendo pobre el concepto): «Sans naïveté, point de vraie beauté».

Sencillo en sus graduaciones y quebraduras es el gorgojo del ruseñor y produce en el alma profundo sentimiento; pues bien, imaginemos ese sonoro instrumento capaz de ser expresión de pasiones, anhelos, dudas, tempestades del alma y ¿no serán privilegiados oídos los que percibieran su armonía?

Falto el hombre, de medios para acordar los imponderables sonidos de la Naturaleza: el tonante retumbar de la tormenta, el estallar de los elementos que sirven de combustible á voraz incendio, el bramido potente del océano, los misteriosos rumores del aire rozando las hojas agitadas por el silbo lejano del viento que llega á nuestros oídos como lamentos de otra vida, el zumbido de los insectos, el arrullo de las tórtolas, la confusa algazara de los pajarillos... ese conjunto de sonidos que todos hemos

vida. Pero la luz está desparramada allí arriba en miles de estrellas y nos dispersa también á nosotros, nos anegamos. Disúlvase la concentración de nuestro yo, apodérase de nosotros un estado de ánimo blando, anhelante, que se hace aún más blando é indefinido por el palpitante brillo de las estrellas fijas. Volvémonos así de lo oscuro terrestre hacia el consuelo celestial, que nos alumbró é ilumina desde la sublime infinitud. Todos los pueblos y las edades todas han tenido por cosa hermosa y santa la noche estrellada; el hombre ha contemplado siempre con anhelos y ansias y con consuelo las estrellas que brillan al través de las sombrías nubes. La estrella polar fué en un tiempo su único guía nocturno en el océano.

Pero de allí arriba alumbra algo más que una alegría de luz; es la infinitud lo que venos; son mundos sobre mundos, inmensurables, inasequibles hasta para nuestra fantasía. Nos llena el terror de lo sublime. Hasta el pensamiento sería desmesurado, inmenso, si no siguiera todo allí arriba su camino, y si la armonía, el orden que reina en el espacio cósmico no transformaran el sentimiento de lo terrible en el de lo sublime y divino... Hasta tal punto es la luz condición de vida; que consideramos todo cambio como un apagamiento, perdiendo por tanto nuestro deleite». (1) Mas no solo la luz nos

(1) Tan larga y hermosa cita es el Dr. Carlos Lemcke, aunque con el sentimiento de habernos tonido que valer de la traducción del Sr. Unamuno.



UNA PESETA